
 
20 juin 2023 

Bibliothèque PBV 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE POLYVALENTE BENOÎT-VACHON 

 

 

Une séance ordinaire du conseil d’établissement de la polyvalente Benoît-Vachon s’est tenue légalement 

au 919, route Saint-Martin, à Sainte-Marie, le 20 juin 2023 à 17 h 15, sous la vice-présidence de madame 

Nathalie Breton. 

Sont présents mesdames et messieurs les membres du conseil d’établissement : 

 

Représentants des parents :  BASCUNAN, Erika 

     BERTHIAUME, Annie 

TREMBLAY-VANDAL, Mélanie  

SYLVAIN, Isabelle 

TRACHY, Steve 

BLOUIN, Nicolas 

JACQUES, Katherine 

MATTE, Antoine 

Représentants des enseignants :   

MARCOUX, Johanne  

POULIN, Philip 

GUAY, Véronique 

     VACHON, Lucie  

Représentant des professionnels   

de l’éducation :     

      

Représentant du personnel de soutien :  GAGNON, Karine  

 

Représentant de la communauté : ROULEAU, Steve 

 

 

Représentants des élèves :   

     GUÉRIN, Emy   

 

Sont absents :     LÉTOURNEAU, Josée  

BRETON, Nathalie 

CAISEY, Marie-Claude 

DÉRY, Nadia 

GAGNÉ, Annie 

LANDRY, Nancy 

FELTEAU, Marianne 

MERCIER, Kathleen 

QUIRION, Mélanie 

FLUET, Julie 

 

   

Sont également présentes, madame Anne-Marie Grenier, directrice de l’école, Monsieur Charlie 

Loignon, directeur adjoint agissant à titre de secrétaire d’assemblée. 

 

 

 

 

 

 



OUVERTURE DE LA SÉANCE RÉGULIÈRE  

Madame Nathalie Breton procède à l’ouverture de la réunion, constate qu’il y a quorum et que la séance 

peut être légalement tenue. Il est 17 h 29. 

 

MOT DE BIENVENUE 

Monsieur Charlie Loignon assure le secrétariat de l’assemblée.  

 

CEt-01-06-23 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Madame Nathalie Breton fait la lecture de l’ordre du jour. Monsieur Philip Poulin propose l’adoption de 

l’ordre du jour tel que rédigé.   

Adopté à l’unanimité 

CEt-02-06-23 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 21 FÉVRIER 

2023 

Madame Nathalie Breton fait la lecture du compte rendu. Madame Erika Bascunan propose l’adoption du 

compte rendu.  

Adopté à l’unanimité 

SUIVIS 

Aucun suivi 

ENCADREMENT RÈGLEMENTAIRE 

 DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

L’assemblée générale des parents se tiendra le mardi 5 septembre à 19h. 

CEt-03-06-23 RAPPORT ANNUEL DU CE 

Présentation du rapport annuel par Madame Nathalie Breton. Mme Breton remercie les membres du CÉ 

pour les rencontres de l’année 2022-2023. Elle souligne que l’ambiance était agréable et cordiale.   

Adopté à l’unanimité 

 

CEt-04-06-23 ADOPTION DU PLAN D’ACTION CONTRE LA VIOLENCE 2022-2023 

Présentation du plan d’action contre la violence par Madame Anne-Marie Grenier.  

Question sur l’offre de repas pour les élèves qui ne mangent pas assez à la maison. Madame Anne-Marie 

Grenier répond que ce sont les intervenantes de première ligne qui interviennent en cas de besoin. Les 

élèves peuvent aller chercher des collations à l’AVSEC auprès de Mme Véronique Couture.  

Madame Johanne Marcoux questionne sur les préoccupations en lien avec les troubles alimentaires. 

Madame Anne-Marie Grenier indique que les différentes intervenantes mentionnent voir plus de troubles 

alimentaires qu’avant la pandémie et que cette situation est grandement surveillée.  

 

Madame Katherine Jacques propose l’adoption du compte rendu.  

Adopté à l’unanimité 

ACTIVITÉS ÉTUDIANTES 

 

CEt-05-06-23 SORTIE 2023-2024 (EXPLORATEURS) 

Il est proposé par Monsieur Philip Poulin d’approuver les sorties extérieures pour 2023-2024. 

        Adopté à l’unanimité 

 



CEt-06-06-23 VOYAGE EN EUROPE (GRÈCE) FIN JUIN 2024 

Nous proposons de prioriser les élèves qui n’ont pas été sélectionnés pour le voyage en Espagne cette année. 

Madame Anne-Marie Grenier propose de partager cette préoccupation auprès de l’organisateur Jean-

François Lauzière.  

Il est proposé par Madame Emy Guérin d’approuver le voyage en Grèce en juin 2024. 

        Adopté à l’unanimité 

CEt-07-06-23 CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

Il est proposé par Monsieur Steve Trachy d’approuver la campagne de financement. 

        Adopté à l’unanimité 

CEt-08-06-23 SORTIE 30 AOÛT CFER 

Il est proposé par Madame Nathalie Breton d’approuver la sortie du 30 août. 

        Adopté à l’unanimité 

CEt-09-06-23 SORTIE 1ER SEPTEMBRE CFER 

Il est proposé par Madame Nathalie Breton d’approuver la sortie du 1er septembre. 

        Adopté à l’unanimité 

CEt-10-06-23 SORTIES STE-MARIE CFER 

Il est proposé par Madame Nathalie Breton d’approuver les sorties de 2023-2024. 

        Adopté à l’unanimité 

CEt-11-06-23 SORTIES STE-MARIE CFER 

Il est proposé par Madame Karine Gagnon d’approuver les sorties de 2023-2024. 

        Adopté à l’unanimité 

Cet-11-06-23 SORTIES À STE-MARIE 

Il est proposé par Madame Johanne Marcoux d’approuver les sorties gratuites à Sainte-Marie de 2023-

2024 pour tous les enseignants qui le souhaitent après que ceux-ci aient informés la direction. 

 

Adopté à l’unanimité 

ENCADREMENT PÉDAGOGIQUE  

AUCUN 

 

ENCADREMENT FINANCIER 

CEt-12-06-23 BUDGET INITIAL 2023-2024 

Il est proposé par Madame Erika Bascunan d’approuver le budget initial 2023-2024.  

Adopté à l’unanimité 

 

CEt-13-06-23 ADOPTION DES LISTES DE MATÉRIEL 2023-2024 

Il est proposé par Madame Johanne Marcoux d’approuver la liste de matériel 2023-2024.  

Adopté à l’unanimité 

 

CEt-14-06-23 MONTANTS CHARGÉS AUX PARENTS – PRIX PAR PROFIL 

Présentation des montants chargés aux parents et prix par profil par madame Anne-Marie Grenier. 

 

Il est proposé par Madame Katherine Jacques d’approuver les montants chargés aux parents. 

Adopté à l’unanimité 



 

INFORMATIONS 

  INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

Travail fait cette année en lien avec le PEVR 

Présentation du travail fait cette année en lien avec le PEVR par Madame Anne-Marie Grenier. Présentation 

des trois valeurs choisies par le comité et présentation des préoccupations pour le futur.  

Les membres du CE se questionnent sur le taux d’absence des élèves.  

 

Rentrée scolaire 2023-2024 (casiers, journées…) 

Il y aura des nouveaux casiers dans le Hall de l’école ainsi qu’une nouvelle classe. 

 

Équipe de direction 2023-2024 

Madame Anne-Marie informe les membres de sa nouvelle équipe de gestion pour 23-24 : 

1re secondaire et IVSP - Marie Jacques Bilodeau 

2e secondaire - Guillaume Blouin 

3e secondaire et Tremplin - Charlie Loignon 

4e secondaire et Explorateurs - Karine Duhamel  

5e secondaire, Classe régionale et CFER – Anick Gervais 

 

INFORMATIONS DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS, MONSIEUR STEVE TRACHY  

M. Trachy mentionne qu’il est à sa dernière année comme délégué et fait un résumé des informations des 

dernières rencontres.   

 

CORRESPONDANCE 

 

QUESTIONS DIVERSES 

• Mme Alicia Guérin demande si l’an prochain, les casiers seront distribués par niveau ou si tous les 

élèves seront mélangés comme l’année en cours. Madame Anne-Marie Grenier mentionne que la 

décision n’a pas été prise, mais que cette méthode avait diminué les problématiques de gestion de 

comportement.  

QUESTIONS DU PUBLIC 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

L’ordre du jour étant épuisé, Madame Mélanie Tremblay-Vandal propose la levée de l’assemblée. Il est 

18h50. 

 

Charlie Loignon, secrétaire 

 

 

 

   Nathalie Breton, présidente Anne-Marie Grenier, directrice de l’école 


